



栃木市立吹上小学校 学校だより

いとひば



発行日：平成29年11月1日

発行者：栃木市立吹上小学校長 高岩 利夫

10月中旬はぐずついた天気ですっきりしない日が続きました。また、初旬には真夏日を記録したり、23日は台風21号の上陸のため市内小中学校が一斉休業になったりと天気は一喜一憂される日が続きました。

長雨のために陸上交歓会が延期、台風により県音楽祭中央祭は中止と、例年にない予定変更には戸惑いました。安定した秋の天気が来ないものかと感じました。

さて、11月も様々な行事が計画されています。行事は学校生活に変化を与え、子どもたちを鍛え成長させてくれるものです。成長へのよい機会ととらえ、生かしていきたいと考えます。

【いとひば祭】

PTAの最大の行事である恒例の「いとひば祭」まであと少しです。今年は、中学校制服のリサイクル販売をしたり、体育館ステージでクラブの発表や踊り、演奏などが行われたりと新たな試みがあります。盛り上がること必定で大いに楽しみなところですよ。

たくさん食べ、たくさん買っていただくことが本校の教育振興につながります。誘い合わせの上ご来場いただきたくお願いいたします。

【いじめ】

昨年の児童生徒の問題行動等調査の結果が発表されました。それによりますと、栃木県ではいじめの認知件数が一昨年の45%増の4,343件であるとの報道でした。感覚が鋭くなり、軽微なものでもカウントするようになったとのこと。「冷やか・からかい」など不愉快なことがあった場合は、速やかに担任などに相談ください。

学校では「ケース会議」を開き、個々の事案にどう対応するかを協議し、他機関の協力を得るなど最善を尽くしていきます。

【11月の主な行事】

- 1日(水) 防災授業公開研究会
学校運営協議会③
- 2日(木) 登校指導
- 3日(金) 文化の日
- 5日(日) 吹上地区文化祭 於：千塚小
- 6日(月) 持久走練習日課開始
児童会委員会⑦
- 7日(火) 特日課4時間
- 8日(水) スクールカウンセラー来校
表彰集会、寄贈品搬入①
- 9日(木) 栃木地区音楽発表会
アルミ缶回収、寄贈品搬入②
- 10日(金) アルミ缶回収
- 11日(土) ファミリー参観、いとひば祭準備
ハッピー子育て講座
- 12日(日) いとひば祭
- 13日(月) 振替休日
- 14日(火) カルビースナックスクール
- 15日(水) 口座振替日
- 16日(木) オカリナ演奏鑑賞会 10:45～
- 17日(金) 栃木地区理科展 於：吹上小
- 19日(日) うちどくの日
- 20日(月) クラブ⑨
- 21日(火) 登校指導
- 22日(水) 校内持久走大会
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 26日(日) 吹上地区一周駅伝大会
- 27日(月) 清掃強調週間～12/1
- 28日(火) 6年校外学習(東京方面)
- 29日(水) 表彰集会、アルミ缶回収
- 30日(木) 避難訓練、アルミ缶回収

【オカリナ演奏鑑賞会】

栃木文化会館が演奏家を派遣する事業(アーティスト・アーカイブス)で、本校はオカリナ奏者の佐藤一美さんを迎え鑑賞会を開きます。保護者・地域の皆様にもご参加いただき、オカリナの音色を楽しんでいただけたらと思います。

【修学旅行】 10/3~4

鎌倉・横浜方面へ6年生にとって大変楽しみで大きな行事である修学旅行に行ってきました。1日目は30℃を越える真夏日となり、歩く計画が多い班はややつらかったようです。そして、横浜の夜をランドマークタワーから眺め、ホテルで友達と楽しい時間を過ごしました。いい思い出となり、よかったです。



【宿泊学習】 10/25~26

4年生は、一泊二日で太平少年自然の家に行ってきました。小学校では初めての宿泊ですので、不安な児童もいたと思います。

雨が心配されましたが、当初の計画をすべてこなすことができました。新大平下駅から徒歩で大中寺へ向かい、そこから山道に登るなど普段やらないことで疲れたようですが、皆励まし合って乗り切ることができました。



【陸上交歓会】 10/31

台風21号のために延期になった栃木地区小学校陸上交歓会が開催されました。

1学期から全校をあげて取り組んできた課外活動です。コーラス部の県推薦に続けと6年児童を中心に頑張ってくれました。

旧栃木市内の13校が児童数(規模)によってAブロック(7校)、Bブロック(6校)に分かれます。種目ごとに入賞者に得点が与えられ、その合計得点で総合優勝などが決められます。吹小はAブロックに属し、学校対抗として大宮北小、栃三小に次いで第3位に入賞しました。大健闘に！拍手おめでとう。



【防災教育授業研究会】 11/1

吹上中学区の3校が推進学校として進めてきた防災教育の在り方の一端を発表しました。2年間にわたり、自分の安全確保のために必要な知識、行動の仕方など本校の実践を市内の小中学校に見ていただきました。

来年は、県内の小学校に広く周知する研究会をもつ予定です。

